

Multimediovortrag eines

„Bibel – und Wissenschaftskrimi“

in Unterschleißheim mit Alexander Schick



Das weltberühmte Katharinenkloster im Sinai war im 19. Jahrhundert Schauplatz sensationeller Entdeckungen. In der Klosterbibliothek entdeckte der Leipziger Bibelforscher Constantin Tischendorf 1859 die **älteste Bibel der Welt!** **Alexander Schick** (Bibelausstellung Sylt) hält erneut in **Unterschleißheim** einen **Multimediovortrag** über den **Bibel – und Wissenschaftskrimi** um den Bibelschatz aus dem ältesten Kloster der Welt.

Wann: Samstag, 28.01.2017, ab 19:30 Uhr

Wo: Lise-Meitner-Straße 1, 85716 USH

Veranstalter: Christliche Gemeinde
Unterschleißheim (www.cgush.de)